

山形市立金井小学校 学校だより 第12号 R3.3.17発行 校長:佐藤 昌彦 児童数 812名 (3月10日 現在)

それぞれの仲春まとめっとき

3月に入り、気温も上がり、雪解けが一気に進み春の訪れを感じるこのごろです。3月は、学校においても、学びの総括と次年度への連結の季節です。また、別れの季節でもあります。2.4年生は、クラス替えのため、今の級友と一緒に過ごせる期間もあとわずかです。6年生は、卒業という大きな節目に向かってまっしぐら。コロナ禍の影響で例年通りではありませんが、高い意識をもって、自分たちの小学校生活の総仕上げに取り組んでいます。

春が待ちきれず、雪のなくなったグラウンドは、朝休みから、子どもたちの歓声で一杯です。ボールを持って飛び出す子、雲梯めざしてかけていく子、冬の間にため込んだエネルギーが、吹き出しています。



それぞれの教室では、様々な思いのこもったまとめの活動が進んでいます。











卒業の門出に 自分を応援する言葉 その人らしさ 個性が とてもよく出ています。





本気になれる目標を

今日、今年度の始業式で、頑張って欲しいこととして、どんな話があったかを、子どもたちに思い出してもらいました。さすがに、ヒント無しで思い出せた人は、ほとんどいませんでした。ヒントを重ねるうちに「あ~あ。」と思い出せた人はいたようでした。

しかし、頑張ること⇒『目標』ですから、忘れてしまったのでは・・・頑張れるはずもなく『目標』としては失格です。どうして、始業式での提案は、みんなの目標になれなかったのでしょうか? 私なりに考えたのは、次の二つです。

- ① 人から提案されたり、押しつけられたりした目標ではだめ! 自分が達成したいと思える 自分の目標であることが大切。
- ② 目標は立てるだけじゃだめ! ときどきふり返って、ちゃんと進んでいるか確かめることが大切。

みなさんには、今年度、忘れたり投げ出したりしないで、続けて取り組むことのできた、本物の目標はいくつあったでしょうか?

来年度は、最後までちゃんと取り組める、自分の本気の目標をしっかり立てられるように、今からしっかり心と頭の準備をしておきましょう!!

UNI QLO

ユニクロが、コロナウィルス感染対策として取り組んだ エアリズムマスク寄贈に申し込んだところ、金井小学校が 寄贈を受けることができることとなりました。

本日、子どもたちに、マスク(3枚組)を渡しました。 企業の中には、利益追究だけでなく社会貢献として、こ うした事業を展開しているところもあることも、話題にし ていただいてはいかがでしょうか。

※ 異動の先生方とのお別れ会は3月25日(木)です。

- 通学班で普通登校します。(5年生以外は10時30分下校予定です。)
- 全校のお別れ会は、校内放送(テレビ放送)で行います。
- 5年生は、机移動等のお手伝い終了後、11時頃の下校です。

【4月の学校行事・PTA活動・地域行事】

- ※ 感染症予防等で、変更がありましたら緊急メールにてお知らせいたします。
- 4月 7日(水) 新任式・始業式・6年生弁当日
 - 8日(木) 入学式 2~6年生 家庭学習日 (午後 金井中入学式)
 - 16日(金) PTA 学年委員会 · 専門部会 · 評議員会
 - 22日(木) 1年生を迎える会
 - 24日(土) 授業参観・PTA 総会 ※26日(月)が、振り替え休業日です。
- ◇ 春休みの転出は、学級編制にも影響します。速やかな報告をお願いします。

